

Rechaza Arreaza respuesta de Colombia al saqueo de consulado venezolano en Bogotá



Caracas, 30 jul (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, rechazó desde su cuenta oficial en la red social *Twitter*, las recientes declaraciones de la entidad homóloga colombiana acerca del saqueo de la sección consular ubicada en Bogotá .

Arreaza señaló que Colombia “se ha vuelto experta en eludir sus responsabilidades y tratar de trasladarlas a terceros”, en respuesta a la insinuación por parte del Gobierno de Iván Duque de que los propios funcionarios venezolanos se habrían llevado los equipos y bienes debido a la falta de pago de sus salarios.

"A todas luces Colombia incumple sus obligaciones con la Convención de Viena", agregó el diplomático venezolano, al tiempo que puntualizó que “las imágenes de nuestro consulado saqueado en Bogotá hablan por sí solas”.

El pasado martes el propio Arreaza señaló que Venezuela, por instrucción del presidente de la República, Nicolás Maduro, presentará una denuncia contra Colombia ante el secretario general de la Organización de Naciones Unidas, António Guterres, por el ataque al consulado venezolano en Bogotá.

El jefe de la diplomacia venezolana catalogó de irresponsabilidad absoluta del Gobierno colombiano haber permitido este hecho, cuando su obligación internacional es impedir que este tipo de cosas sucedan.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230065-rechaza-arreaza-respuesta-de-colombia-al-saqueo-de-consulado-venezolano-en-bogota>



Radio Habana Cuba